



あ さ ひ

教育目標「自ら学び 心豊かに たくましく生きる生徒の育成」

第6号

銚田市立旭中学校
TEL0291-37-0030

発行：寺内 久永

第3学期始業式

第3学期始業式で、次のように話をしました。

「新しい年、2023年が始まりました。そして、今日は第3学期のスタートです。生徒の皆さん、冬休みは心と体を休めるとともに、家族とともに有意義な時間を過ごすことはできましたか。家族との対話の中で、新しい年の抱負や将来のこと、進路のことなども話題に上がったことと思います。

3学期は、まとめの時期であると同時に、次の学年への準備をする時期でもあります。一年のうちでも最も短い3学期は、どんどん時間が過ぎていきます。その中で、学年の総まとめを行っていくことが、次の学年への助走となっていくことでしょう。…後略…」

今回の式もオンラインで行いました。生徒は、モニターを真剣に見て、話を聞いていました。ぜひ、充実した3学期を送って欲しいと思います。

食育訪問

一年生が食に関して様々なことを学びました。12月13日(火)、来校した栄養教諭の先生のもと、食品の栄養について調べ、自分で組み合わせて目的に見合った献立作りをしました。



【バランスの良い組み合わせですね。】

進路の選択

私立高等学校（以下、私立高校）の推薦入学試験がはじまり、高等学校入学試験の本格的なシーズンに入りました。1月は私立高校の入学試験と発表があり、2月上旬には県立高等学校（以下、県立高校）の出願となります。県立高校の学力検査は、3月3日(金)で、発表は3月14日(火)です。

進学を目指している3年生は、今が正念場です。寸暇を惜しんで学習する毎日だと思います。自分の夢をつかむためには、様々な道があると思います。例えて言えば、山登りは様々なルートから山頂に到達することができます。同じように将来につながる進路には、いくつかの選択肢があるはずで、自分に合ったルートを選び、進んで欲しいと思います。

春は必ず訪れて、桜が咲きます。努力は、必ず報われると信じています。



【グループで考えます。-社会科-】

感染症予防

新型コロナウイルス感染症、インフルエンザとともに、これまでの予防対策をしっかりと行い、感染の拡大防止に努めましょう。学校と家庭がしっかりとした対応をすることによって、各学年ともにこれからの活動が安心して実施できると思います。